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1ºPERÍODO 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA E 18ª LEGISLATURA 
Gravada em disco óptico –CD de acordo com o disposto no artigo 155-A do Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Santa Amélia, acrescentado pela Resolução nº003/2017, de 26 de 
junho de 2017, que institui o sistema de Ata eletrônica na Câmara Municipal de Santa Amélia 
– Pr, e dá outras providências. 

Tipo: Ordinária   Data: 14/04/2025    Início:19:00 hrs……...….................. 
Local: Edifício da Câmara Municipal de Santa Amélia/Paraná….…................ 
LISTA DE PRESENÇA:.......................................................................... 
André Vilalva Leal, Cleivis Bertoletti Deveque, Diones Wilson dos Reis, Evalmir 

Aparecido Siviero, Jurandir de Campos, Luiz Henrique Ranuci, Marcia de 
Fatima Meneghin de Souza, Maria das Dores Santos Viotto e Rafael Abner 
Severino........................................................................... 
EXPEDIENTE: O termo de ata eletrônica anterior nº 1.102/2025 foi aprovado 
por 09 (nove) votos................................................................ 
EXPEDIENTE RECEBIDO DE DIVERSOS: foram lidos fora de pauta os 
convites endereçado aos vereadores desta casa........................................ 
EXPEDIENTE RECEBIDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL: Foram lidos os 

ofícios nº 70/2025 e 150/2025 oriundos do Gabinete do Prefeito Municipal. 
EXPEDIENTE APRESENTADO PELA CÂMARA MUNICIPAL: Foram lidas as 

Moções de Pesar às famílias Ferreira Portela e Melchior.......................... 
EXPEDIENTE APRESENTADO POR VEREADORES: Foram lidos os 
Requerimentos nº 12/2025 e 13/2025, de autoria dos vereadores Maria das 

Dores Santos Viotto e Diones Wilson dos Reis........................................... 
PEQUENO EXPEDIENTE: Não teve........................................................ 
GRANDE EXPEDIENTE: Não teve.......................................................... 
ORDEM DO DIA:.................................................................................. 
PROCESSO EM SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO:............................ 

PROCESSO Nº 1767: Foi lido o autógrafo nº 18/2025 ao Projeto de Lei nº 
01/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 08 (oito) votos. 
PROCESSO EM PRIMEIRA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO:.......................... 
PROCESSO Nº 1775: Foram lidos os pareceres nº 16/2025, 06/2025 e 

01/2025, exarados pela Comissão de Justiça e Redação, Comissão de 
Educação, Saúde e Assistência Social e Comissão de Obras e Serviços 
Públicos, respectivamente. Após, a matéria do Projeto de Lei de iniciativa do 

Legislativo nº 05/2025 foi submetida em primeira discussão, sendo discutida 
pelo vereador André Vilalva Leal, que solicitou a discussão e votação com 

todos os artigos englodamente, ficando aprovado o pedido verbal do vereador 
por 08 (oito) votos. Em seguida, a matéria foi discutida pelo vereador Diones 
Wilson dos Reis, autor do Projeto, que justificou didaticamente o teor da 

proposição, que visa a proibição da venda de rojões e fogos com estampidos 
a âmbito municipal. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 08 

(oito) votos.................................................. 
PROPOSIÇÃO APRESENTADA PELA CÂMARA MUNICIPAL PARA 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA:......................................................... 

REQUERIMENTO Nº 12/2025: Foi discutido pela vereadora Maria das 
Dores Santos Viotto, que alertou sobre a urgência do reparo e revitalização 

da ponte de madeira do Bairro Agua da Queixada, já que a condição atual 
coloca em visco a vida de várias pessoas que fazem uso da mesma. Em 
seguida, foi discutido pela vereadora Marcia de Fatima Meneghin de Souza, 

que reforçou a necessidade de providências a serem tomadas no local em 
questão. Após, foi discutido pelo vereador Evalmir Aparecido Siviero, que foi 

firme ao enfatizar a necessidade de ações na referida ponte, demonstrando 



 toda sua indignação com a situação. Prosseguindo, o requerimento foi  
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aprovado por 08 (oito) votos.................................................................. 
REQUERIMENTO Nº 13/2025: Foi discutido pelo vereador Diones Wilson 
dos Reis, que falou sobre a necessidade do portal de entrada para o nosso 
município, que seria de grande valia para valorização do mesmo. Em seguida, 

foi discutido pelo vereador Luiz Henrique, que parabenizou o vereador Diones 

pela iniciativa, reforçando a importância do portal. Após, foi discutido pelo 
vereador Evalmir Aparecido Siviero, que também parabenizou o vereador 

Diones, Além de falar sobre já ter havido, em gestões anteriores, um projeto 
para construção do portal, não tendo o mesmo prosseguido por questões de 
perda de recurso. Prosseguindo, o requerimento foi aprovado por 08 (oito) 

votos.......................................... 
PROPOSIÇÃO APRESENTADA PELA CÂMARA MUNICIPAL PARA 

VOTAÇÃO ÚNICA: Foram aprovadas por 09 (nove) votos as Moção de Pesar 
às Famílias Ferreira Portela e Melchior............................................. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: Fez uso da palavra o vereador inscrito, André 
Vilalva Leal, que prestou condolências às famílias enlutadas, parabenizou os 
vereadores Diones Wilson dos Reis e Maria das Dores Santos Viotto pelos 

requerimentos apresentados. Por fim, falou sobre a citação de seu nome em 
uma publicação na rede social Facebook, afirmando que tal citação falta com 

a verdade. Aproveitando o momento, criticou de maneira enfática o Ex-
prefeito alcunhado como “tio chico”, apresentando vários tópicos em que a 
gestão do mesmo deixou a desejar, tanto na esfera administrativa, como na 

esfera moral. Em seguida, fez uso da palavra o vereador inscrito, Diones 
Wilson dos Reis, que prestou condolências às famílias enlutadas e falou sobre 

a importância da população comparecer às sessões legislativas e o papel do 
cidadão no processo democrático. Também falou sobre o abandono do 
terreno de propriedade da OI-TELECOM. Por fim, apresentou dados sobre o 

centro de fisioterapia do município e urgência em ações a serem realizadas e 
falou sobre a necessidade de sempre cobrar o executivo a fim de buscar 

mudanças positivas para o município. Após, fez uso da palavra a vereadora 
inscrita, Maria das Dores Santos Viotto, para prestar condolências às famílias 
enlutadas e Pedir que fosse acrescentado no teor de seu requerimento o 

pedido de construção de uma ponte de concreto. Prosseguindo, fez uso da 
palavra o vereador inscrito, Luiz Henrique Ranuci, para prestar condolências 

às famílias enlutadas, além de comentar sobre a importância dos munícipes 
acompanharem as Sessões legislativas. Aproveitou para parabenizar a 
iniciativa do “maio laranja”, que visa combater a exploração sexual infantil, 

ato este que, segundo o vereador, deve ser severamente punido, com todo o 
rigor que exige a lei. Comentou também sobre a importante aprovação do 

Projeto de Lei nº 01/2025 e as respostas do Executivo aos Requerimentos 
desta Casa, cobrando mais atitudes por parte da Administração. Por fim, 
enfatizou a fala do vereador André Vilalva Leal, criticando a postura do 

indivíduo por ele citado. Em seguida, fez uso da palavra a vereadora inscrita, 
Marcia de Fatima Meneghin de Souza, que prestou condolências às famílias 

enlutadas e parabenizou os vereadores Diones e Maria pelos requerimentos 
apresentados. Falou também sobre a resposta de seu requerimento, oriunda 
do Secretário de Obras e do Prefeito Municipal. Por fim, parabenizou o CRAS 

pela promoção do maio laranja. Após, fez uso da palavra o vereador inscrito 
Evalmir Aparecido Siviero, que falou sobre o papel do vereador, enfatizando 



 que o seu compromisso é exclusivamente com a população  
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ameliense, sem fazer distinção ou privilegiar certos indivíduos por interesse 

político. Prosseguindo, Fez uso da Palavra o Presidente da Câmara, Senhor 
Rafael Abner Severino, para reforçar a fala dos nobres Edis, agradecer a 

presença dos vereadores, funcionários desta Casa e público presente, bem 
como, aqueles que assistem de casa à Sessão. E nada mais a tratar, com as 
graças de Deus, declarou encerrados os trabalhos da presente Sessão, 

convocando os vereadores para a Próxima Sessão Legislativa Ordinária, a ser 
realizada no dia 22/04/2025 (vinte e dois de abril de dois mil e vinte e cinco) 

às 19h00min (dezenove horas), e solicitou ao Assistente Legislativo Patrick 
Deodati Teixeira para lavrar o presente termo de ata, que lido, discutido e 

votado será devidamente assinado pelos vereadores................. 


